
Theme 1 Topic 1  Me, my family and friends 

 

Je suis l’aîné des enfants I am the eldest child 

Ma maison se trouve à deux pas du centre-ville My house is really close to the town centre 

Je suis de taille moyenne aux yeux marron I am medium height with brown eyes 

Je suis quelquefois de mauvaise humeur I am sometimes in a bad mood 

Je suis amateur du sport, de la musique et des animaux I’m keen on sport, music and animals 

Je suis passionné(e) de musique jazz I’m mad about jazz music 

La plupart du temps je suis sympa, loyal(e) et bavard(e) Most of the time I am friendly, loyal and chatty 

Je ne suis ni paresseux (paresseuse) ni égoïste I am neither lazy nor selfish 

 

Il y a cinq personnes dans ma famille There are five people in my family 

J’ai un frère aîné et deux sœurs cadettes I have an elder brother and two younger sisters 

Je m’entends mieux avec mon père que ma mère I get on better with my father than my mother 

Le weekend dernier je suis allé au restaurant en famille Last weekend I went to the restaurant with my family 

Hier soir j’ai regardé un film super avec mon frère Last night I watched a great film with my brother 

Dimanche j’ai passé la journée à jouer au foot On Sunday I spent the day playing football  

Ce soir je vais jouer des jeux vidéo avec mon frère benjamin This evening I’m going to play computer games with my younger brother 

Le weekend prochain j’irai sans doute en ville avec ma mère Next weekend I’ll probably go into town with my mother 

 

Si j’avais plus de temps libre, je verrais mes amis plus souvent If I had more time I’d see my friends more often 

Avant d’aller au cinéma, nous sommes allés à McDo Before going to the cinema we went to McDonalds 

Quand j’étais petit(e) je n’avais pas tant d’amis When I was young I didn’t have as many friends 

Ce que j’aime faire avec eux, c’est les magasins What I like doing with them is shopping 

Celui/celle que j’aime le plus, c’est Paul/Marie The one I like most is Paul/Marie 

Après être sorti(e)s, on est rentré(e)s manger After going out, we came home to eat 

Ce soir je pense chatter avec mes amis en ligne This evening I’m intending to chat with my friends online 

Le weekend prochain je vais assister à un match avec mes amis Next weekend I’m going to watch a match with my friends 

 


